

Regional Oriente da apertura a los encuentros participativos 2022

“EQUIDAD PARA LA MUJER”

Bogotá, 22 de agosto de 2022. Instituto Nacional Penitenciario y Carcelario – INPEC-

Dentro de las acciones adoptadas en el marco de la estrategia 2022 de rendición de cuentas vigencia 2021, se definió el fortalecimiento de acercar a la ciudadanía, grupos de valor y de interés con el instituto mediante espacios de diálogo denominados “Encuentros Participativos”.

De esta manera, la Dirección Regional Oriente lidera el encuentro denominado “Equidad para la mujer” donde se abordarán los siguientes temas:

- Derechos Humanos
- Talento Humano
- Atención al Ciudadano
- Atención y Tratamiento

Los servidores penitenciarios, la población privada de la libertad y sus familias, así como los demás grupos de valor y de interés podrán vincularse el **día martes 23 de agosto, a partir de las 09:00 am**, vía virtual mediante el enlace <https://acortar.link/EXSeux>

Las personas interesadas pueden inscribirse y realizar sus preguntas o dejar sus inquietudes en el link : <https://acortar.link/E9mwOQ>

La participación y veeduría a los procesos misionales, permite una mejora continua y retroalimentación en la construcción de los nuevos objetivos que permitan el logro de las metas fijadas.

De esta manera, el Instituto continúa trabajando bajo los principios constitucionales de transparencia, responsabilidad, eficacia y participación.

**Oficina Asesora de Comunicaciones
-INPEC-**